

Pre-registration is required to attend the debates during the January 2025 session of the Parliamentary Assembly of the Council of Europe (PACE).

Individual external visitors wishing to attend the debates during the public sessions of the PACE are invited to pre-register by half-day* via the links below.

Pre-registration is possible up to 24 hours in advance.

This pre-registration is exclusively for individual visitors who do not have another Council of Europe badge. **Please note that this procedure does not concern staff guests, groups of visitors, PACE guests, journalists and protocol guests.**

- [Monday 27 January 2025 morning:](#)
- [Monday 27 January 2025 afternoon:](#)
- [Tuesday 28 January 2025 morning:](#)
- [Tuesday 28 January 2025 afternoon:](#)
- [Wednesday 29 January 2025 morning:](#)
- [Wednesday 29 January 2025 afternoon:](#)
- [Thursday 30 January 2025 morning:](#)
- [Thursday 30 January 2025 afternoon:](#)
- [Friday 31 January 2025 morning:](#)

* Access to the building and the public gallery is limited to half days and is only possible during public sessions.

The presentation of a national identity card or passport is mandatory, digital identity documents (via mobile phone) will not be accepted.

Pré-Inscription obligatoire pour assister aux débats durant les sessions de l'Assemblée Parlementaire du Conseil de l'Europe (APCE) de Janvier 2025.

Les personnes externes souhaitant assister aux débats durant les séances publiques de l'APCE sont invitées à s'enregistrer au préalable par demi-journée* via les liens ci-dessous.

Les pré-inscriptions sont possibles jusqu'à 24 heures à l'avance.

Cette pré-inscription s'adresse exclusivement aux visiteurs individuels qui n'ont pas d'autre badge du Conseil de l'Europe. **Veillez noter que cette procédure ne concerne pas les invités du personnel, les groupes de visiteurs, les invités de l'APCE, les journalistes et les invités du protocole.**

- [Lundi 27 Janvier 2025 matin:](#)
- [Lundi 27 Janvier 2025 après-midi:](#)
- [Mardi 28 Janvier 2025 matin:](#)
- [Mardi 28 Janvier 2025 après-midi :](#)
- [Mercredi 29 Janvier 2025 matin:](#)
- [Mercredi 29 Janvier 2025 après-midi:](#)
- [Jeudi 30 Janvier 2025 matin:](#)
- [Jeudi 30 Janvier 2025 après-midi:](#)
- [Vendredi 31 Janvier 2025 matin:](#)

* l'accès au bâtiment et aux tribunes est limité par demi-journée et n'est possible que durant les horaires de séances publiques.

La présentation d'une carte nationale d'identité ou du passeport est obligatoire, les pièces d'identité numériques (via mobile) ne seront pas acceptées.